

Fototeca



El 11 de diciembre del 2021 se grabó el musical LA VIDA EN AQUEL PUEBLITO: es un espectáculo musical que enaltece los valores de las familias, del ser costarricense y la Navidad. Producción nacional, escrita por el señor Guillermo Malavassi, con la participación del Coro Polifónico de la UACA. Producida y editada en un estudio profesional.



Parte del elenco de las personas cantantes del musical: Rebeca Malavassi y Humberto José Malavassi, en el momento en que interpretan “Estrella Hermosa”, canto dedicado a la Virgen de Los Ángeles.



El Rector Guillermo Malavassi da el discurso de agradecimiento a todos los profesores por el fin del curso lectivo 2021. Estuvieron presentes más de 100 profesores en el Hotel Crown Plaza, siguiendo todos los protocolos en relación con el COVID-19 y disfrutando de los actos respectivos.



El Rector Malavassi es acompañado por un grupo de colaboradores que asistió a la actividad de fin de año que preparó la Universidad para el personal administrativo. Todos disfrutaron mucho. Lo tenían bien merecido por el trabajo de todo el año 2021.



El personal administrativo disfrutó del estreno del Musical Navideño, LA VIDA EN AQUEL PUEBLITO. El Rector Malavassi agradeció a todos los colaboradores por la labor realizada durante todo este año y los incentiva a seguir haciendo su trabajo de la mejor manera posible.



Como parte de la responsabilidad social que tiene la Universidad para con la comunidad, la UACA ha facilitado sus instalaciones al área de salud de Curridabat, a fin de que esta pueda realizar la vacunación en el Campus Central. En esta ocasión, se dio inicio al programa de vacunación a niños mayores de 5 años. Por ello el arreglo particular del espacio destinado a ese efecto.



La Universidad realizó una actividad denominada Open House, con personas interesadas en las carreras de Ingeniería: Civil, de Sistemas, Industrial, de Topografía y Arquitectura. Se les explicó a los presentes los beneficios de estudiar en la UACA y, además, se exhibieron los equipos de tecnología con los que cuenta la Universidad para poder realizar las prácticas de la mejor manera posible.



El Rector Malavassi es acompañado por la Secretaria General de la UACA y de todos los directores de las carreras de las Escuelas de Ingeniería y de Arquitectura. En ese momento un dron sobrevuela las instalaciones de la UACA, para mostrar el uso que de tales instrumentos hacen los estudiantes de las mencionadas carreras y aprendan, así, el uso de la tecnología de punta.



Como parte de las actividades de responsabilidad social que tiene la UACA, el viernes 1º de abril se llevó a cabo el rezo del Santo Viacrucis en la “Unidad Atención Integral Reinaldo Villalobos”, donde se hallan hombres privados de libertad. El Rector Malavassi, acompañado de un grupo de colaboradores de la Universidad, en coordinación con doña Marcell Laporte, pudieron rezar las 15 estaciones del Viacrucis. La artista de arte sacro, doña Paula Sáenz, donó al Centro Penitenciario una réplica del Mosaico de Nuestra Señora de Los Ángeles que se encuentra en los jardines del Vaticano. Asimismo, el señor Embajador de Costa Rica ante la Santa Sede, don Federico Zamora, desde Roma les envió un mensaje de esperanza a los residentes de la UAI. La piedad con la que oraron los reclusos conmovió todos los corazones. La fotografía fue tomada cuando el piadoso ejercicio había concluido.



De acuerdo con los Estatutos de la Fundación “Universidad Autónoma de Centro América”, cada año debe realizarse la reunión Ordinaria General de Fundadores y Patrocinadores para elegir, de entre sus miembros de la Asamblea, a tres de ellos para que formen parte de la Junta Administrativa de la Fundación. En esta ocasión quedaron electos don Federico Malavassi Calvo, doña Roxana Pujol Sobalvarro y don Enrique Granados Moreno. Esta Junta se reúne periódicamente, junto con el Delegado del Poder Ejecutivo y con el de la Municipalidad de San José. El Presidente de la Junta dio de primero su informe y, posteriormente, el señor Rector dio el informe pormenorizado muy positivo sobre el estado de la Universidad. En la fotografía aparecen quienes concurrieron a esa reunión del 12 de mayo del 2022.